No hay suelo para casetas de música en la Feria del Queso

TRUJILLO

El recinto ferial se tiene que reducir debido a las obras de la nueva estación de autobuses

:: J. SÁNCHEZ

Aunque la ciudad trujillana ya vive de forma intensa la Semana Santa. el equipo de Gobierno también trabaja en la celebración de la Feria Nacional del Queso, que está a la vuelta de la esquina. Tendrá lugar del 1 al 4 de mayo y contará un año más con atracciones en el recinto ferial, iunto al cuartel de la Guardia Civil. La principal novedad de ese recinto viene motivada por las actuaciones relacionadas con la construcción de la nueva estación de autobuses, que ocupa la parte trasera de ese espacio. Ante esta circunstancia, los dirigentes trujillanos han decidido no sacar a subasta suelo público para que se instalen casetas o carpas de música, como se solía hacer en ediciones anteriores. Así lo confirma el concejal de Ferias y Mercados, Emilio Novella. Explica que debido a que se tiene menos terreno por esas obras, hay que reubicar a feriantes y vendedores ambulantes participantes en esta actividad.

Algunos de estos empresarios podrían ocupar parte del espacio donde se solían situar esas carpas. Matiza que las atracciones deberán estar cerca de la caseta que sirve para suministrar el servicio eléctrico necesario para su funcionamiento. Mientras, los puestos de venta ambulante de ropa y complementos, además de otro tipo de elementos se podrían situar dirección la plazuela de Almagro. El edil considera que no debería ser un problema que no haya casetas de música, puesto que históricamente la feria trujillana se ha desarrollado de esta manera.

Novella también señala que la distribución definitiva del recinto ferial se llevará a cabo una vez que se tengan contabilizadas todas las atracciones y empresarios participantes. También se tendrá que estudiar el lugar donde se colocarán las caravanas. El edil avanza que la previsión es que lleguen más feriantes que en



LA PASIÓN CUMPLE CON LA TRADICIÓN

El grupo Passio, un año más, no defraudó. Como manda la tradición, llevó a cabo ayer, en la iglesia de San Francisco, la representación de la Pasión según San Mateo, con imágenes estáticas. Casi un centenar de personas participaron en esta propuesta, dirigida por religiosas del colegio Sagrado Corazón de Jesús. Tuvo una gran aceptación de público.

ediciones anteriores.

La decisión de no sacar a concurso el suelo público para las carpas de música ya fue transmitida a la asociación de hosteleros de la plaza Mayor y adyacentes, en una reunión que mantuvieron la presidenta de esta agrupación, María Gaviña y el alcalde Alberto Casero.

También se hablaron de otros temas, como el las terrazas de la plaza Mayor. La idea es comenzar a trabajar en este proyecto una vez que pasen los días de fiesta, detalla Gaviña.



El grupo El Caño estrenará tres sainetes en la Casa de la Cultura de Huertas

TRUJILLO

:: J. SÁNCHEZ

El grupo de teatro 'El Caño' de Huertas de Ánimas, formado por diez personas, volverá de nuevo a los escenarios con tres sainetes. Pondrá en escena, tanto hoy como mañana, 'El dentista, la Evarista y los cuatro de la lista', 'Novios por Internet' y 'La consulta del doctor Melquiades'. Será en la Casa de la Cultura de Huertas, a partir de las seis de la tarde.

La directora de la agrupación, Faustina Barrado, 'Churri', asegura que el objetivo es hacer reír a la población. Apunta que ya se lleva varios meses trabajando en esta representación. No duda de que será un éxito, tanto por los textos elegidos, como por el buen hacer de los actores y actrices.

Esta agrupación inició su andadura en 2004, aunque la primera obra no se estrenó hasta 2017. Se trató de la 'La venganza de la Petra'. A partir de ese año, este grupo no ha parado de hacer teatro. En esta última época, ha realizado sainetes, ya que la intención es que participen todos los componentes del grupo.



Las Monedas de España



De los Reyes Católicos a Juan Carlos I



